

GWI

Babinsa Bantu Petani Wujudkan Jalan Usaha Tani

Wahyudha Widharta - SALATIGA.GWI.WEB.ID

Jul 3, 2023 - 14:27



TINGKIR- Guna meningkatkan sektor pertanian, Pemerintah Kelurahan Tingkir Lor, Kecamatan Tingkir terus membuat program guna mempermudah aktivitas warganya dalam bertani. Salah satunya adalah pembangunan jalan usaha tani di Wilayah Kradenan Kelurahan Tingkir Lor.



Kepala Dinas Pertanian kota Salatiga Henni Mulyani, SE, MAP, MA mengatakan pembangunan jalan usaha tani tersebut sangat dibutuhkan guna memperlancar aktivitas masyarakat dalam bertani. Senin(03/07)

“Untuk memberikan fasilitas mobilisasi kepada masyarakat agar mudah dilalui. Jika fasilitas pertanian minim, maka akan berdampak pada hasil produksinya nanti”ujarnya.

Untuk itu, dengan memanfaatkan alokasi dana yang ada di desa, Pemerintah sudah semestinya lebih memperhatikan sarana penunjang pertanian di wilayahnya.tambahnya.

Serma Agus.S Babinsa Tingkir Lor yang turut hadir menambahkan Saat ini dalam rangka meningkatkan efisiensi produksi pertanian banyak hal yang bisa dilakukan salah satunya adalah upaya percepatan dalam hal distribusi. Saat ini orang ke sawah atau ladang menggunakan kendaraan bermotor bahkan mobil, sehingga menjadi lebih cepat. Untuk mendukung hal tersebut dibutuhkan sarana jalan seperti yang saat ini dikerjakan bersama masyarakat.

Dengan adanya jalan ini selesai dibangun diharapkan masyarakat bisa lebih

cepat dan lebih mudah mengangkut hasil pertanian. Dengan menggunakan kendaraan bermotor atau mobil barang yang dibawa menjadi lebih banyak dan cepat.

“Yang tidak kalah penting adalah setelah selesai agar jalan yang dibangun ini dirawat dengan baik sehingga usia pakainya menjadi lebih lama. Kita semua untuk saling menjaga, anggaplah ini jalan milik kita maka kita yang harus menjaganya” ujar Serma Agus.

Asro'i SE selaku Kepala desa Tingkir Lor mengungkapkan kehadiran Babinsa membuat masyarakat menjadi lebih semangat dalam bekerja.

“Saya sangat bangga kepada Pak Babinsa, mereka dengan semangat senantiasa bekerjasama dengan warga. Itu dilakukan dengan rasa senang tidak ada canggungnya” katanya.

Menurutnya ini akan sangat bermanfaat bagi warganya. Pasalnya, pembangunan jalan ini setelah jadi akan mempermudah mobilitas warga dalam mengangkut hasil pertanian dan itu menjadi dambaan masyarakat sejak lama.

Editor:Yudha27